

みどりの丘

文責 二本松市立新殿小学校長 高松宏光

予告無しの避難訓練

13日(月)第3回の避難訓練が実施されました。事前に訓練を行うことは予告したものの、実施日時は校長と教頭のみで決定し、教職員にも知らせずに行いました。子どもたちも教職員も、どのように行動したらよいか、各自で判断、行動しました。

実際、地震や火災などは、いつ起こるか分かりません。休み時間や自習の時間などで、その場に担任がいない時間に起こるかもしれないのです。震災以降「**自分の命は自分で守る子どもの育成**」がより重要視されてきました。自分で判断できる力を少しずつ育てていく必要があります。

ご家庭でも、**避難場所の確認や万が一大人が近くにいるときなどを想定**し、話をしてみてください。

《2年生男子の感想》

教室で宿題をしていたら、とつぜん火事がおきて、とてもびっくりしました。先生に火が出た場所を教えてください、ひなんできました。ドキドキソワソワしてとてもこわかったです。つぎもしっかりがんばりたいです。

《4年生女子の感想》

私は外にいました。非常ベルが聞こえたので、放送を聞いてから逃げました。安心していたときになる非常ベルは、思っていたより怖かったです。

《5年生男子の感想》

避難訓練が始まったとき、僕は図書の仕事をしていました。避難訓練を今日やるとは聞いていなくて、静かなところで大きな音の非常ベルがなって、結構びっくりしました。

地域の行事を継いで

3日(金)春に続いて、本校の子どもたちが三匹獅子舞の奉納を行いました。参加した子どもたちは、岩代ロードレース大会や二本松駅伝大会に向けた練習と並行して舞の練習に取り組んでいた



ので、相当大変だったと思います。重い衣装をつけ、様々な動きの舞を長時間やり通した子どもたちの姿に感動しました。また、身の丈の倍以上の大きさの竹を支える笹持ちの二人も頑張りました。

フリー参観

県のホームページには、《福島県では、11月1日を「ふくしま教育の日」とし、11月1日から7日までの一週間を「ふくしま教育週間」としています。これは、県民の皆さんの教育に対する関心をさらに高めていただき、学校教育、社会教育及び文化の充実と発展を図ることをめざしたものです。》とあります。



本校では、1日(水)、2日(木)の二日間、フリー参観が実施されました。いつもの授業参観とは異なり、休み時間なども含め、普段の子どもたちの様子を見ていただけたかと思います。ぜひ、来年度もお越し下さい。

見学学習

6日(月)3年生は、スーパーマーケット見学に行ってきました。また、8日(水)には、5年生が自動車生産の関連工場・震災関連施設見学に行ってきました。学校で学んだことを、実際に行き、五感を使って確かめてきました。

3年生はバックヤードにある野菜の保管室にも入れてもらいました。野菜のシャキシャキ感を損なわないように、湿度が高めに設定されていることを、自分の肌で実感しました。5年生は、ロボットを用いた生産過程や手際よい人の動きを目にしたり、大震災の様子や放射線について学んだりできました。

どちらも、座学では得られない素晴らしい体験でした。子どもたちのために、直接体験の場を与えてくださった企業・施設の皆様に感謝です。



福島県 PTA 研究大会二本松大会

12日(日)標記にある研究大会が実施されました。二本松で行われる県大会ということで、前日の11日(土)には、5名の本校保護者に会場設営のご協力をいただきました(4年生の男の子も手伝ってくれました)。また、大会当日は、新殿小PTAを代表して、怪我をされていた会長の代わりに副会長の安齋さんが出席してくださいました。

県内全域から集まる大きな大会でしたが、皆さまのご協力により無事に終えることができました。本当に、ありがとうございました。



あだちの子ら展開催

18日(土)、19日(日)の両日、以下の日程で「第25回あだちの子ら展」が開催されます。本校児童(1年女児)で入賞した作品が展示されています。安達地区小学校の児童画展に加え、安達地区中学校の優秀作品約300点も展示されます。お時間があれば、ぜひ足を運んでみてください。

- 日時 11月18日(土) 9:15~17:00
11月19日(日) 9:15~15:00
- 場所 二本松市市民交流センター(JR 二本松駅近く)